



En el Jarama, los hermanos Vinyes tendrán mucha competencia.

El circuito del Jarama será el escenario de la segunda cita de la Copa de España de Resistencia que se disputará el próximo fin de semana (días 5 y 6). Joan y Amalia Vinyes (Seat Leon 08) se encontrarán en la pista madrileña con unas parrillas muy numerosas que convertirán a las salidas de las dos carreras en los momentos decisivos para poder estar entre los mejores. La inscripción ronda los 50 equipos en las categorías D3 y D4, prácticamente la mitad son Seat Leon.

El objetivo prioritario de Joan durante el primer día de competición en el Jarama es que su hermana, que debuta en este trazado, conozca las principales dificultades que esconde la pista mencionada, *las dos tandas de entrenamientos libres las dedicaremos a que Amalia coja confianza a un trazado que podríamos catalogar de complicado. En esta ocasión montaremos los dos asientos en el Seat Leon y las primeras vueltas las daré con mi hermana a mi derecha para explicarle sobre el terreno cada curva del circuito. Después ella cogerá el volante y pondrá en práctica lo que hemos comentado. Una dificultad añadida será el gran número de participantes, el tráfico en la pista será decisivo sobre todo en el momento de hacer un buen crono en los oficiales, también será imprescindible un poco de suerte en la salida de cada una de las carreras.*

Por su parte Amalia confía en mejorar la clasificación de Cheste, *la semana pasada probé el Leon en Calafat, todo fue muy bien y por tanto en este aspecto estoy en mejores condiciones que en la carrera inicial del campeonato. En Madrid mi atención se centrará sobre todo en asimilar toda la información que me dé mi hermano sobre una pista en la que no he rodado nunca.*

Como es habitual en la Copa de España de Resistencia, la actividad de los pilotos durante la primera jornada (sábado) se centrará en las verificaciones administrativas y técnicas, a continuación en las tandas de entrenamientos libres, 55' y 30' respectivamente, y finalmente las dos series de 20', una para cada piloto, en la que se jugarán la posición en la parrilla de salida. El domingo a partir de las 11h05 se iniciará la primera carrera y a las 14h40 se disputará la segunda.

Servicio de prensa.

